

Casi 400 judocas interesados en Grand Prix de La Habana



Seúl, 4 ene (RHC-PL) Un total de 385 judocas procedentes de 65 países anunciaron su intención de participar en el Grand Prix de La Habana, previsto del 22 al 24 próximos, confirmó la Federación Internacional de la disciplina.

Hasta el momento se inscribieron 237 hombres y 148 mujeres, con lo que supera con amplitud la cifra de la primera edición de la lid antillana, celebrada en el 2014.

Luego de las escuadras cubanas, quienes pueden sumar hasta 56 concursantes, aparecen con mayor cantidad de representantes la de Rusia con 20, Alemania (19), Estados Unidos (18), Gran Bretaña y Hungría (14), Francia y Azerbaiyán (13), y Brasil (12).

Entre las estrellas interesadas en la justa aparecen las campeonas olímpicas de Londres-2012 Sarah Menezes (48 kilogramos-Brasil), Kayla Harrison (78 kg-Estados Unidos) e Idalys Ortiz (más de 78-Cuba), además de múltiples medallistas en certámenes mundiales y muchos líderes del ranking.

En el sector masculino sobresalen los azeríes Rustam Orujov, primero del listado clasificatorio en 73 kg, y Elmar Gasimov, puntero de los 100 kg, además de ganadores de presas en el pasado evento del orbe en Almatá como el alemán Karl-Richard Frey (plata en 100).

Esa última división será todo un espectáculo porque tendrá además a los bronceados en la capital kazaja Toma Nikiforov (Bélgica) y Dimitri Peters (Alemania) y José Armenteros (Cuba), segundo en la versión anterior de Cheliabinsk-2014.

A seis días para el cierre de las inscripciones, estos anuncios ya superan los del anterior torneo, aunque deberán ratificarse en el sorteo pactado para el día 21 en el hotel Meliá Habana, de la capital cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80426-casi-400-judocas-interesados-en-grand-prix-de-la-habana>



Radio Habana Cuba